



Tiraditos

LA REBELIÓN DE LOS JUECES Y SUS CONSECUENCIAS

- Vaya presión que le metieron al gobierno federal y el poder legislativo los ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), así como los más de 800 jueces y magistrados que ayer presentaron su renuncia para no participar en el proceso de elección de jueces. Más allá de la renuncia, esta acción busca evidenciar al gobierno federal que los ha puesto en jaque y los ha evidenciado con los abusos y excesos que se cometieron durante muchos años. Este juego de fuerzas está llegando muy lejos y podría poner en riesgo la estabilidad del país en materia de impartición de justicia. Seguro ambas partes han visualizado este escenario, pero siguen en sus posturas sin importar lo que suceda.

DOS MUERTES DIARIAS DE MUJERES EN 2023

- Diversas organizaciones de mujeres se aprestan en estas fechas a montar las tradicionales ofrendas por el Día de Muertos. No obstante, para ellas esta



festividad no es motivo de alegría, sino de tristeza y pesar por las que fueron víctimas de la violencia. De acuerdo con las estadísticas, durante 2023 se registraron 769 asesinatos violentos de mujeres en todo el país, es decir poco más de dos diarias en promedio, algo que no se puede permitir. Y aunque si bien se registró un significativo descenso con relación a 2022, cuando se contabilizaron 960 asesinatos, la primera cifra no se puede destacar como un logro de las autoridades, que en muchas ocasiones se han negado a reconocer los feminicidios.

EL DEBATE PANISTA

- Ayer por la noche se llevó el debate entre los candidatos a la presidencia del Partido Acción Nacional, entre **Jorge Romero** y **Adriana Dávila**, que en realidad no fue otra cosa que un simple round de sombra, pues todos los panistas aseguran que el triunfador será el diputado federal con licencia y que este debate fue simplemente para cumplir con los requisitos que marca la ley, aunque el Tribunal Electoral de Poder Judicial Federal ya les advirtió que el próximo líder del partido, debe ser mujer. Independientemente del género, la gran labor de Romero será la de hacer crecer al panismo nacional, que después de las recientes elecciones quedó muy disminuido en número y moralmente. Esa es el gran reto de esta oposición en México que hoy está desdibujada.